



# 成田若人

富谷市立成田中学校だより

文責：安田

—目指す学校像—

夢と感動と活力のある学校

第 2 号

R 5 . 4 . 1 4

## 始業式での各学年代表のことば

### 3年生代表生徒

～私たちがなるべき三年生とは～

今日から私たちは三年生です。つい最近入学したばかりの気がして、最上級生になる実感がありませんが、学校の中心となり、後輩をリードする立場になることを意識していきたいと思います。また、受験生として、自分の進路を決める大切な時期になるので、一日一日を大切に過ごそうと思います。

これからは、一つ一つの行事に「中学校生活最後の」という言葉が付きます。四月には東京での修学旅行があります。まったく知らない土地で、グループごとに活動する場面もあります。また、運動会では私たち自身の手で応援合戦を一から考え、つくっていくこととなります。卒業した先輩のように立派にできるのか不安でいっぱいです。そこで、その不安を克服するために三つ考えていることがあります。

一つ目は「失敗を恐れない。」ということです。「失敗は成功のもと」ということわざがあります。失敗することで成功へのヒントが見つかります。成功を恐れずに挑戦し、失敗から何が悪かったかを見だし、次につなげていくことが大切だと思います。

二つ目は、「自分を大切に、友達を大切に。」ということです。受験生になると心に余裕が持たなくなります。そんな時こそ自分の体や心を大切にしないとけません。また、友達を大切にすることで自分も大切にされることにつながるし、自分を客観的に見つめたり、友だちと感情を共有し、成長できると感じます。

最後の三つ目はやはり「最後を全力で楽しむ。」ということです。冒頭でも言いましたが、全ての行事に「最後の」という言葉が付きまします。その最後を全力で楽しんで素晴らしい三年生で終わりたいです。

これらのことを踏まえて、一つ一つみんなで乗り越えていける学年として頑張っていきたいです。

### 2年生代表生徒

～二年生の目標～

二年生への目標は三つあります。一つ目は学習面です。一年生の時よりまだあまり勉強の仕方がわかっていなくて、良い成績を収めることができなかつたため、次からは自分なりの勉強法で目標の四百点を目指したいです。

二つ目の目標は部活動です。元々運動神経が悪いこともあり、思うような結果が残せませんでした。自主練習を重ねて、誰よりも上手く、上達したいです。

三つ目は生活面です。生徒会目標でもある「Shyにならない」という目標に沿って一年生ではできなかったことがあったので、二年生では主体的に取り組む態度を改善していきたいです。具体的には発言の回数を増やしたり分からないところを聞いたりすることができなかつたため、二年生ではそこを意識して生活したいです。生活面ではもう一つあります。それは友達との関わり方を注意したり人間関係を大事にすることです。コロナで人と関わるのが減ってしまったため、二年生では一年生の時より活発に友達作りをしていきたいです。またコロナで行事が思うようにできなかつた分、これからある運動会や合唱コンクールなどの行事に全力で取り組んでいきたいです。

二年生の皆さん、それぞれの目標を達成できるように頑張りましょう。

# 4月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
					<b>14</b> 3年実力試験 地震避難訓練 専門委員会	<b>15</b>
<b>16</b>	<b>17</b> 2者面談 3年歯科検診	<b>18</b> 2者面談 3年全国学力学習状況調査 1,2年実力試験	<b>19</b> 2者面談 SC高橋先生来校	<b>20</b> 2者面談 1年仮入部届×切 職員会議 部活なし	<b>21</b>	<b>22</b>
<b>23</b>	<b>24</b> 授業参観 学年懇談会 PTA総会 部活なし	<b>25</b> 2者面談 内科検診	<b>26</b> 2者面談 3年修学旅行	<b>27</b> 2者面談 3年修学旅行	<b>28</b> 2者面談 3年修学旅行 1年校外学習	<b>29</b> 昭和の日
<b>30</b>						

○1年生の部活動の仮入部届は4月20日(木)までに担任に提出です。本入部届締切は5月1日(月)です。

○ゴールデンウィーク中の各部活動の活動日等については、後日各部ごとお知らせいたします。

## 生徒会入会式が行われました

13日の3・4時間目に生徒会主催による生徒会入会式が行われました。まずは生徒会執行部の紹介や、生徒会組織の説明、学校生活のマナーや行事について先輩方から説明がありました。続いて各専門委員会と各部活動からの紹介が行われました。先輩達が工夫をこらして行った企画を1年生も真剣に聞いており、素晴らしい会になりました。生徒会が自分たちでつくり上げるものだということや、役員の大切さ、大変さを感じられたことと思います。興味があれば、ぜひ、秋の選挙に立候補して成田中を支えてほしいと思います。



↑ 成田中HPはこちらから↑